



ST. MARTINS



Presseinformation
Frauenkirchen, 02. August 2018

Vögel der Meeresküste im burgenländischen Seewinkel: Zwei Brandgansküken auf Urlaub in der St. Martins Therme & Lodge

„Xarifa“ und „Calypso“ heißen die beiden Brandgänse, die in der St. Martins Therme & Lodge großgezogen wurden. Im Mai wurden die beiden verlassenen Jungtiere in der Tiefgarage entdeckt – und von den Rangern nach Rücksprache mit Experten „adoptiert“. „Wir konnten ihre Mutter und die Geschwister leider nicht in der Nähe der Lodge aufspüren, deshalb haben sich unsere St. Martins Ranger der beiden Küken angenommen“, erzählt Klaus Hofmann, Geschäftsführer der St. Martins Therme & Lodge. Die Brandgänse werden nun mit GPS-Trackern ausgestattet, damit ihre Wanderroute verfolgt werden kann. „Damit hoffen wir einen Einblick in die Lebensweise dieser Tiere zu bekommen.“

Die Brandgänse „Xarifa“ und „Calypso“ sind nun groß und stark genug, um an einer der Salzlacken im Nationalpark Neusiedler See – Seewinkel freigelassen zu werden. Vor dem Flug in die Freiheit wurden beide Brandgänse mit einem GPS-Sender ausgestattet, der Informationen über die Route und den Aufenthaltsort sammelt. „Die Brandgänse kommen in der Brutzeit nach Österreich. Wo sie sich danach, während der Mauser und im Winter aufhalten, ist aber unklar. Deshalb verfolgen wir ihre Route mittels GPS-Sender“, erklärt Leander Khil, ornithologischer Mitarbeiter der St. Martins Therme & Lodge. „Dieses Jahr verweilen bei uns im Seewinkel sogar mehr als 200 Tiere. Das war nicht immer so, denn das erste Brutpaar siedelte sich erst in den 1990er Jahren als Brutvögel im Seewinkel an. Seither hat sich ihr Bestand sehr positiv entwickelt und so zählt diese Vogelart heute zu den typischen Wasservögeln der Lacken des Seewinkels.“

Das Projekt erfolgt mit behördlicher Bewilligung des Landes Burgenland. „Wildtiere dürfen nicht ohne weiteres der Natur entnommen werden. Insbesondere bei Jungtieren sollte genau geprüft werden, ob sie wirklich Hilfe benötigen – die Elterntiere sind meist in der Nähe. Oft ist hier die Meinung von Experten notwendig.“ sagt Elke Schmelzer, Leiterin der Abteilung Outdoor der St. Martins Therme & Lodge.

Die Bewegungen der Vögel können auf der Webseite der St. Martins Therme & Lodge (www.stmartins.at) im Bereich „Safari“ verfolgt werden.

Rückfragen bei:
Zenker & Co Public Relations
Andreas Zenker, MSc, MBA
Tel.: 0664/ 244 32 42
Mail: info@zenkerundco.at



ST. MARTINS

THERME  LODGE

Über die St. Martins Therme & Lodge

Die St. Martins Therme & Lodge, ein Resort der VAMED Vitality World, liegt direkt an einem hauseigenen acht Hektar großen Badesee im Nordburgenland, vor den Toren des Nationalparks Neusiedler See – Seewinkel und am Rande des Natura 2000 Schutzgebiets. Das exklusive Resort bietet die dritte anerkannte Heilquelle des Burgenlandes und ist Ausgangspunkt und Rückzugsort für Entdecker und Abenteurer zugleich. Restaurants, Bars und großzügige Seeterrassen laden ebenso zum Verweilen ein wie eine gut bestückte Vinothek mit über 200 Weinen und eine hochwertige regional inspirierte Kulinarik. Wesentlicher Bestandteil des einzigartigen Resorts ist die eigene Outdoor-Abteilung, deren St. Martins Ranger täglich exklusive Seewinkel Safaris in den Nationalpark Neusiedler See – Seewinkel anbieten. Der Veranstaltungsbereich verfügt über acht Seminarräume mit modernster Technik.

Über die VAMED Vitality World

Der international tätige Gesundheitskonzern VAMED engagiert sich seit 1995 im Thermen- und Wellnessbereich. Unter der 2006 gegründeten Kompetenzmarke VAMED Vitality World betreibt die VAMED acht der beliebtesten heimischen Thermen- und Gesundheitsresorts, den AQUA DOME – Tirol Therme Längenfeld, das SPA Resort Therme Geinberg, die Therme Laa – Hotel und Silent Spa, die St. Martins Therme & Lodge, die Therme Wien, das GesundheitsZentrum Bad Sauerbrunn, das TAUERN SPA Zell am See-Kaprun, das la pura women´s health resort kamptal und mit dem Aquaworld Resort Budapest eines der größten Thermenresorts Ungarns. Mit mehr als 3,2 Millionen Gästen jährlich in den Thermen der VAMED Vitality World ist die VAMED Österreichs führender Betreiber von Thermen- und Gesundheitsresorts.